

2学期のスタート & 明日から9月

令和4年8月31日

子どもたちみんな元気に2学期がスタートすることができました。それぞれに、夏休みの楽しい思い出ができたようです。体も心も一回り大きくなったように感じます！

2学期も楽しい行事がいろいろと続きますが、大きな行事としては、10月8日の「運動会」です。早速に練習が始まっています。子どもたち一人一人の頑張りにご期待ください。

まだまだ「新型コロナ」に対する心配・対策は続きますが、『ウイズコロナ』として、幼稚園生活は、できる限りの活動を進めていきたいと考えています。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。

夏休み中の「預かり保育」の様子（ちょっとだけ）



夏ややっぱり プール バシャバシャ👊



お部屋の中でも仲良く♡

人数は少ないながらもみんな楽しく過ごすことができました！

2学期スタート！ <保育日数 85日>



リレー みんな元気に！ みんな仲良く！！ マルチパネ



「もちずい忍者」からの贈り物

バトンとたすきが届きました！

「運動会 頑張っね！！」

練習を頑張るぞ～ エイエイオ～！！



リレーの作戦タイム！

「幼稚園ってすごく密なんです！

全国の、岡山幼稚園の子どもたちに拍手を送ってください！」（某高校野球監督スピーチ引用）



絵本「にじいろのさかな」の読み聞かせ からの～
子どもたち一人一人が、自分なりの「魚」を作ります！
幼稚園では、いろいろな教育活動をしています。



昨日（30日）は、給食の日☺

焼きそばパン と デザートは クレープ！(^)!

給食と一緒に、園庭になった トマト をパクリ！

岡山小の調理員さん、おいしい給食をありがとうございます。

2学期もどうぞよろしくお願ひいたします🐼